

36. *Lévy*.—Pour prohiber la circulation de voitures lourdes dans certaines rues.
37. *Lapointe, L. A.*—Pour permettre à G. DeSerres de fournir l'éclairage et la force motrice.

CAHIER DE CHARGES

38. Cahier de charges pour la fourniture du gaz

MOTIONS.

39. *Martin, J. B. A.*—Pour abroger le règlement No. 344.
40. *Nault*.—Pour réglementer l'usage des sifflets à vapeur.
41. *Martin, M.*—Pour amender la règle No. 122.

RAPPORT.

42. *Spéciale*.—Au sujet du Canal Beauharnois.

REGLEMENTS.

43. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour permettre à la Cie des Tramways de construire un tunnel sous la rue Notre-Dame. (N. Lapointe).
44. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender le règlement No. 240. (Leclaire).

RAPPORTS

45. *Voirie*.—Au sujet du changement des lignes homologuées des rues Champlain et autres.
46. *Police*.—Au sujet de la fermeture à bonne heure des buvettes.
47. *Incendies et Eclairage*.—Soumettant un cahier de charges pour l'éclairage à l'électricité.
48. *Greffier de la Cité*.—Sur le projet d'amendement à la règle 85.

MOTIONS.

49. *Lavallée*.—Pour annexer la Ville de Saint-Louis.
50. *Lavallée*.—Pour annexer la Ville de Notre Dame des Neiges.
51. *Lavallée*.—Pour annexer la Cité de Maisonneuve.
52. *Lévy*.—Pour amender les règlements Nos. 296 et autres.
53. *Proulx*.—Pour nommer une commission re fermeture des buvettes de bonne heure.
54. *Gadbois*.—Re forces hydrauliques dans un certain rayon
55. *Gadbois*.—Re conduits souterrains.

RAPPORT

56. *Finances*.—Concernant l'impression de la *Gazette Municipale*.

MOTION

57. *Proulx*.—Pour réglementer la construction des édifices sur l'avenue Esplanade et sur d'autres rues.

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.



Service de la Voirie

Des soumissions, cachetées et adressées au Greffier de la Cité, à l'Hôtel de Ville, seront reçues jusqu'à midi, lundi le 18 février 1907, pour la fourniture et la livraison d'environ 2,000 NOMS POUR RUES et 5,000 NUMEROS POUR MAISONS, requis par la Commission de la Voirie durant l'année 1907.

Tous les renseignements voulus pourront être obtenus de l'Inspecteur de la Cité, à l'Hôtel de Ville.

Les soumissionnaires devront fournir des échantillons, faute de quoi leurs soumissions ne seront pas prises en considération. La Commission de la Voirie se réserve le droit de rejeter la plus basse ou toute autre soumission.

Les soumissions seront ouvertes par le Greffier de la Cité, en présence des intéressés, à la première assemblée de la Commission de la Voirie qui suivra leur réception.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, le 8 février 1907.

36. *Levy*.—To prohibit heavy vehicles in certain streets.

37. *Lapointe, L. A.*—To allow G. DeSerres to supply light and power.

SPECIFICATION

38. Specification for the supply of gas.

MOTIONS

39. *Martin, J. B. A.*—To repeal by law No. 344.
40. *Nault*.—To regulate use of steam whistles.
41. *Martin, M.*—To amend rule No. 122.

REPORT

42. *Special*.—Anent the Beauharnois Canal.

BY-LAWS

43. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to allow M. S. Ry. Co to construct a tunnel under Notre Dame Street. (Lapointe, N.)
44. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 240. (Leclaire).

REPORTS

45. *Road*.—Anent the alteration of homologated lines of Champlain and other streets.
46. *Police*.—Anent the early closing of saloons.
47. *Fire and Light*.—Submitting specification for electric lighting.
48. *City Clerk*.—On proposed amendment to Rule 85.

MOTIONS

49. *Lavallée*.—To annex Town of St. Louis.
50. *Lavallée*.—To annex Town of N. D. des Neiges.
51. *Lavallée*.—To annex City of Maisonneuve.
52. *Lévy*.—To amend by-law No. 296 & al.
53. *Proulx*.—For a Committee re early closing of saloons.
54. *Gadbois*.—Re water powers within certain radius.
55. *Gadbois*.—Re underground conduits.

REPORT.

56. *Finance*.—Concerning the printing of the *Municipal Gazette*.

MOTION.

57. *Proulx*.—To regulate buildings on Esplanade avenue and other streets.

L. O. DAVID,
City Clerk.



Road Department

Sealed Tenders addressed to the City Clerk, and deposited in his Office, City Hall, will be received until 12 o'clock noon, on Monday the 18th day of February 1907, for the supply and delivery of about 2,000 STREET NAMES and 5,000 HOUSE NUMBERS, required by the Road Committee during the year 1907.

Any information required may be obtained from the City Surveyor, in the City Hall.

Tenderers must supply samples, otherwise their tender will not be entertained.

The Road Committee may reject the lowest or any tender. The tenders will be opened by the City Clerk, in the presence of the interested parties, at the first meeting of the Road Committee following their reception.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, February 8th, 1907.